

Página: 11

140 cm²

1/1

DÖRING ACUSA A CONSEJERO JURÍDICO DE QUERER METERLO A LA CÁRCEL

El IECM emitió medidas cautelares contra el Jefe de Gobierno, Martí Batres

REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

El coordinador de campaña de Santiago Taboada y líder del PAN en el Congreso capitalino, Federico Döring Casar, denunció que el consejero Jurídico de la Ciudad de México, Néstor Vargas Solano, buscaba meterlo a la cárcel.

Todo ello, aseguró el panista, es por el juicio electoral que promovió el jefe de Gobierno, Martí Batres, contra de las medidas cautelares que le dictó el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), por inmiscuirse en el proceso electoral.

Dicho recurso lo presentó el consejero Jurídico, quien exigió al IECM que también el diputado local del PAN fuera investigado por la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales, precisamente por haber promovido estas medidas cautelares.

"Aquí tengo el documento que prueba que intentó meterme a la cárcel. Néstor Vargas, en su frustración, rabia y desesperación, después de que promoví con éxito una queja que hizo que Martí Batres ya no se meta a la campaña, le pidió al Tribunal Electoral que me metieran a la cárcel", acusó Döring.

El panista aseguró que Martí Batres, al enterarse de los abusos e intenciones de este funcionario, le pidió a Néstor Vargas que retirara este documento o que presentara su renuncia.

Döring Casar subrayó que aprecia el gesto de Martí Batres, por ordenar retirar esta parte del juicio electoral.

Cabe recordar que el IECM emitió medidas cautelares contra el jefe de Gobierno y le pidió borrar lo dicho en su conferencia de prensa del 18 de marzo. •



Federico Döring es el coordinador de campaña de Taboada. **Cuartoscuro**



El Universal Sección: Metrópoli 2024-04-08 04:21:25

171 cm²

Página: 23

1/1

EL CABALLITO

Va primer round entre Federico Döring y Néstor Vargas

:::: Nos cuentan que **Federico Döring**, coordinador de campaña de **Santiago Taboada**, aspirante a la Jefatura de Gobierno, denunció que el consejero Jurídico de la Ciudad de México, **Néstor**



Federico Döring

Vargas, buscaba meterlo a la cárcel. Y es que, nos detallan, en el juicio electoral que promovió el jefe de Gobierno, Martí Batres, en contra de las medidas cautelares que le dictó el IECM por presuntamente inmiscuirse en el proceso electoral, interpuesto por el consejero jurídico, se pretendía que el también diputado local del PAN fuera investigado por la Fiscalía

Especializada para la Atención de Delitos Electorales precisamente por haber promovido estas medidas cautelares. Nos aseguran que el propio Batres le pidió al consejero jurídico que se desistiera de esta petición ¿Será?

Caty Monreal pinta su raya con papá

:::: Nos dicen que este domingo la candidata de Morena-PT-PVEM a la alcaldía de Cuauhtémoc, **Caty Monreal**, pintó su raya con su papá, el senador morenista **Ricardo Monreal**, pues pidió



Caty Monreal

que la juzguen a ella por su trayectoria, ya sea para bien o para mal, y no por otras personas como su padre. "Les pido que me den una oportunidad a mí, ya que la vida juzgará a mi papá, esa es su vida. Yo soy **Caty Monreal**" y con ese discurso en un evento de la colonia Condesa, recibió el apoyo público del escritor **Paco Ignacio Taibo II**, quien ella misma dijo, no la

quería como candidata, así que pidió hablar con él y fue de esa forma como lo convenció de que la ayudara para recuperar la demarcación. Así que doña Caty pinta su raya para recibir apoyos y, de paso, atajar críticas de su contrincante.

Expanista le ofrece una disculpa a Sheinbaum

:::: Le platicamos que quien aprovechó la coyuntura del primer debate presidencial fue la diputada local expanista **Ana Villagrán**, quien hoy apoya a la 4T. Resulta que en su cuenta de X ofreció una disculpa pública a la candidata presidencial de Morena-PT-PVEM, **Claudia Sheinbaum**, pues narró que cuando estaba en las filas del PAN arremetió contra la exjefa de Gobierno al momento de criticarla e, incluso, dijo, "la vulneré" en su afán de ganar adeptos al interior del panismo que, ella misma señaló, le cerró las puertas. Ahora, doña Ana está al lado y en franco respaldo de doña Clara y doña Claudia. La pregunta es ¿a quién más le tendrá que ofrecer disculpas para que vaya adentrándose en la 4T?



Consejero jurídico CDMX intentó encarcelar al coordinador del GPPAN, Federico Döring

(2024-04-07), Capital CDMX (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 19:10:25, Precio \$5,000.00

El Grupo Parlamentario del PAN condenó la actitud corriente del consejero jurídico de la Ciudad de México, Néstor Vargas, por construir expedientes e intentar encarcelar al coordinador Federico Döring, por el simple hecho de ser un opositor a Morena y poner en su lugar al jefe de Gobierno, Martí Batres en su participación en la contienda electoral.

"En Morena no sólo hay quienes plagian tesis, también hay quienes pasan de noche por los cargos públicos. El consejero Jurídico local, el mismo que ha sido señalado por abuso sexual por varias ex funcionarias de esa área, en algún momento estuvo en el Instituto Electoral de la Ciudad de México, de hecho, hasta lo presidió hace varios años, pero pasó de noche, no aprendió nada y se le caen sus casos", explicó el diputado del PAN.

Dijo tener en sus manos, documento de prueba, con los que pretendió meterlo a la cárcel. "Néstor Vargas, en su frustración, rabia y desesperación, después de que promoví con éxito una queja que hizo que Martí Batres ya no se pueda meter a la campaña de jefe de Gobierno, le pidió al Tribunal Electoral que me metieran a la cárcel".

En este sentido, el diputado panista reconoció la intervención del jefe de Gobierno para echar atrás esta situación que promovió el consejero jurídico. "Morena y el consejero jurídico que nombró Sheinbaum, intentaron meterme a la cárcel por evitar que Batres siguiera haciendo trampa electoral. Le digo al consejero jurídico, siempre le he ganado como le gané cuando quitaron los spots ilegales de Claudia Sheinbaum del informe en 2020".

Döring explicó que Néstor Vargas no sabe de materia electoral y los Tribunales han sido testigo de sus múltiples derrotas. "No nos vamos a dejar intimidar ni amedrentar, condenamos tajantemente el intento del Gobierno de la Ciudad por intentar meterme a la cárcel para callarme y evitar que siga combatiendo las irregularidades de Morena".

"Lamentamos que el consejero jurídico, el mismo que ha sido señalado por varios casos de abuso sexual se sume a la lista de funcionarios que incurren en la persecución política para meter a la cárcel a los opositores del Gobierno local".

Néstor Vargas debe rendir cuentas a la justicia por la acusación hecha por Tania Castillo, una mujer víctima de abuso sexual por parte de él y quien, además, interpuso una denuncia desde noviembre del 2022.

"No puede ser que un hombre como el consejero jurídico permanezca en el cargo con señalamientos de abuso sexual y la Fiscalía mantenga "en trámite" esta carpeta de investigación sin darle justicia a Tania Castillo.

El consejo jurídico del GCDMX amenazó a mi coordinador de campaña con iniciarle un proceso penal: Taboada

(2024-04-07), La Crónica de Hoy (sitio), Jorge Aguilar, (Nota Informativa) - 18:03:20, Precio \$31,200.00 El diputado panista, Federico Döring, habría sido amedrentado cuando le pidió al IECM que sancionara a Martí Batres por operar a favor del partido Morena en el proceso electoral

El candidato Santiago Taboada, reveló que el consejero jurídico del Gobierno de la Ciudad de México, Néstor Vargas, sentenció a su coordinador de campaña, Federico Döring, con iniciarle un proceso penal en su contra, por haberle pedido al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) que sancione a Martí Batres por intervenir en el proceso electoral de la capital.

Además de impugnar las medidas cautelares que el IECM le impuso por destinar más de 30 minutos de una conferencia para exaltar los logros de su administración morenista, Batres habría instruido a la consejería jurídica para amenazar a la oposición.

"Lo único que demuestran es su talante autoritario y que están desesperados, no nos extraña del jefe de Gobierno, los porros no cambian, pero no lo vamos a dejar de denunciar porque creemos en las instituciones. Entre más se acerque nuestro triunfo, más idioteces van a hacer", dijo.

Vargas tiene acusaciones por abuso sexual que la Fiscalía mantiene en trámite: PAN

En consecuencia, el Grupo Parlamentario del PAN condenó la actitud del consejero jurídico, por construir expedientes e intentar encarcelar a Döring; sumado a que el funcionario no ha sido juzgado por supuestas denuncias de abuso sexual que varias mujeres han impuesto en su contra.

"En Morena no sólo hay quienes plagian tesis, también hay quienes pasan de noche por los cargos públicos. El consejero jurídico local, el mismo que ha sido señalado por abuso sexual por varias exfuncionarias de esa área, en algún momento estuvo en el Instituto Electoral de la Ciudad de México, de hecho, hasta lo presidió hace varios años, pero pasó de noche, no aprendió nada y se le caen sus casos", explicó el coordinador.

Ojalá que Batres se calle, pero lo dudo: Santiago Taboada

Dijo tener en sus manos, documentos de prueba, con los que pretendió meterlo a la cárcel. "Néstor Vargas, en su frustración, rabia y desesperación, después de que promoví con éxito una queja que hizo que Martí Batres ya no se pueda meter a la campaña de jefe de Gobierno, le pidió al Tribunal Electoral que me metieran a la cárcel".

"Morena y el consejero jurídico que nombró Sheinbaum, intentaron meterme a la cárcel por evitar que Batres siguiera haciendo trampa electoral. Le digo al consejero jurídico, siempre le he ganado como le gané cuando quitaron los spots ilegales de Claudia Sheinbaum del informe en 2020".

Döring explicó que Néstor Vargas no sabe de materia electoral y los Tribunales han sido testigo de sus múltiples derrotas. "No nos vamos a dejar intimidar ni amedrentar, condenamos tajantemente el intento del Gobierno de la Ciudad por intentar meterme a la cárcel para callarme y evitar que siga combatiendo las irregularidades de Morena".

A nombre del grupo parlamentario del PAN en San Lázaro, el diputado federal Héctor Saúl Téllez, se solidarizó con Döring y dijo que denunciará a nivel federal al consejero jurídico de la ciudad por los casos de abuso sexual por los que ha sido acusado y la Fiscalía capitalina no avanza en los expedientes.

Téllez dijo que Néstor Vargas debe rendir cuentas a la justicia por la acusación hecha por Tania Castillo, una mujer víctima de abuso sexual por parte de él y quien, además, interpuso una denuncia desde noviembre del 2022.

"No puede ser que un hombre como el consejero jurídico permanezca en el cargo con señalamientos de abuso sexual y la Fiscalía mantenga en trámite esta carpeta de investigación sin darle justicia a Tania Castillo".

Más noticias sobre Santiago Taboada

No voy a aludir a ningún candidato, la oposición usa el agua con uso político: Batres a Taboada

Taboada denuncia a AMLO por intervenir en las elecciones de la CDMX

Federico Döring acusa que gobierno CDMX intentó encarcelarlo

(2024-04-07), H Grupo Editorial EDO.MEX (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 14:59:17, Precio \$5,000.00

El coordinador de campaña de Santiago Taboada, Federico Döring, acusó que el consejero Jurídico de la Ciudad de México, Néstor Vargas, buscó encarcelarlo, pero reconoció la intervención del jefe de Gobierno, Martí Batres.

A través de un comunicado, señaló que en el juicio electoral que promovió el jefe de Gobierno, Martí Batres, en contra de las medidas cautelares que le dictó el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), también se pretendía que el diputado local del PAN fuera investigado.

"Néstor Vargas, en su frustración, rabia y desesperación, después de que promoví con éxito una queja que hizo que Martí Batres ya no se pueda meter a la campaña del Jefe de Gobierno, le pidió al Tribunal Electoral que me metieran a la cárcel", dijo Döring.

"Habla bien de Martí Batres, pero eso no quiere decir que Morena y el consejero jurídico que nombró Claudia Sheinbaum intentaron meterme a la cárcel por evitar que Batres siguiera haciendo trampa electoral", sostuvo.

El IECM emitió medidas cautelares contra el Jefe de Gobierno y le pidió borrar lo dicho en su conferencia de prensa del 18 de marzo en donde "aclara" al menos 35 presuntas mentiras que dijo Santiago Taboada en el debate chilango.

PAN denuncia persecución contra Federico Döring

(2024-04-07), Milenio (sitio), Alma Paola Wong, (Nota Informativa) - 14:05:19, Precio \$116,000.00 El grupo parlamentario del PAN calificó como "actitud corriente" el proceder del consejero jurídico de la Ciudad de México, Néstor Vargas, debido a que construye expedientes e intenta encarcelar al coordinador Federico Döring, por el simple hecho de ser un opositor a Morena y responder al jefe de Gobierno, Martí Batres por su participación en la contienda electoral.

"En Morena no sólo hay quienes plagian tesis, también hay quienes pasan de noche por los cargos públicos. El consejero Jurídico local, el mismo que ha sido señalado por abuso sexual por varias ex funcionarias de esa área, en algún momento estuvo en el Instituto Electoral de la Ciudad de México, de hecho, hasta lo presidió hace varios años, pero pasó de noche, no aprendió nada y se le caen sus casos", sostuvo el diputado del PAN.

El panista aseguró que cuenta con documentos de prueba con los que pretendió meterlo a la cárcel.

"Néstor Vargas, en su frustración, rabia y desesperación, después de que promoví con éxito una queja que hizo que Martí Batres ya no se pueda meter a la campaña de jefe de Gobierno, le pidió al Tribunal Electoral que me metieran a la cárcel", acusó.

En este sentido, el diputado panista reconoció la intervención del jefe de Gobierno para echar atrás esta situación que promovió el consejero jurídico.

Döring explicó que Néstor Vargas no sabe de materia electoral y los Tribunales han sido testigo de sus múltiples derrotas.

"No nos vamos a dejar intimidar ni amedrentar, condenamos tajantemente el intento del gobierno de la Ciudad por intentar meterme a la cárcel para callarme y evitar que siga combatiendo las irregularidades de Morena", señaló.

A nombre del GPPAN en San Lázaro, el diputado federal Héctor Saúl Téllez Hernández, se solidarizó con Döring y dijo que denunciará a nivel federal al consejero jurídico de la Ciudad por los casos de abuso sexual por los que ha sido acusado y la Fiscalía capitalina no avanza en los expedientes.

Téllez Hernández dijo que Néstor Vargas debe rendir cuentas a la justicia por la acusación hecha por Tania Castillo, una mujer víctima de abuso sexual por parte de él y quien, además, interpuso una denuncia desde noviembre del 2022.

Federico Döring, coordinador de campaña de Taboada, acusa que consejero jurídico de la CDMX buscaba meterlo a la cárcel

(2024-04-07), El Universal (sitio), Omar Díaz, (Nota Informativa) - 13:22:33, Precio \$163,000.00 Federico Döring, coordinador de campaña de Santiago Taboada, aspirante a la Jefatura de Gobierno, denunció que el consejero Jurídico de la Ciudad de México, Néstor Vargas, buscaba meterlo a la cárcel.

Y es que, en el juicio electoral que promovió el jefe de Gobierno, Martí Batres, en contra de las medidas cautelares que le dictó el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) por presuntamente inmiscuirse en el proceso electoral, interpuesto por el consejero jurídico, se pretendía que el también diputado local del PAN fuera investigado por la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales precisamente por haber promovido estas medidas cautelares.

"Aquí tengo el documento que prueba que intentó meterme a la cárcel. Néstor Vargas, en su frustración, rabia y desesperación, después de que promoví con éxito una queja que hizo que Martí Batres ya no se pueda meter a la campaña del Jefe de Gobierno, le pidió al Tribunal Electoral que me metieran a la cárcel", dijo Döring.

Afortunadamente, dijo, Martí Batres se enteró de esto y le pidió a Néstor Vargas que retirara este documento o que presentara su renuncia. "Habla bien de Martí Batres, pero eso no quiere decir que Morena y el consejero jurídico que nombró Claudia Sheinbaum intentaron meterme a la cárcel por evitar que Batres siguiera haciendo trampa electoral".

Federico Döring subrayó que aprecia el gesto de Martí Batres por ordenar retirar esta parte del juicio electoral, y le mandó decir al Consejero Electoral que siempre le ha ganado "como le gané cuando guitaron los spots ilegales de Claudia Sheinbaum del informe en 2020, le volvía. Gané éste y le seguiré ganando, usted pasó de noche por el IECM".

Cabe recordar, que el IECM emitió medidas cautelares contra el Jefe de Gobierno y le pidió borrar lo dicho en su conferencia de prensa del 18 de marzo en donde "aclara" al menos 35 mentiras que dijo Santiago Taboada en el debate chilango. Ante esto, la Jefatura de Gobierno anunció que impugnaría.

vcr